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外卖包装费普遍小贵了一点外卖包装费普遍小贵了一点？？
打包盒的生产原材料也是口罩的核心材料打包盒的生产原材料也是口罩的核心材料，，价格直线上涨价格直线上涨

4月19日，杭州姑娘小方在中午的
饭点打开了手机上的外卖平台。找到
常吃的那家冒菜店，点完单结算时，她
发现包装费一栏显示的是1.8元，比之
前涨了1.2元？原来，生产打包盒所用
的PP材料（一般指聚丙烯），也是生产
熔喷布的材料，而熔喷布正是生产口罩
时要用到的最核心材料。据了解，部分
餐饮店包装费涨价至少已有大半个月
了。在原材料供不应求的情况下，有些
餐盒厂家因为原材料短缺已不再接单，
也有一些厂家直接转型增加生产线做
起了口罩。这才有了这一波的打包盒
涨价。 （来源：都市快报)

@爆炸：平均每个涨价
不到一角钱，就多收一块钱？

@孝剪纯皇后乌拉拉
氏：我觉得现在涨价还蛮正
常的，菜价涨了不能要求餐
厅不涨价。餐盒进价贵了也
不能要求商家免费送啊。

@东极冰凌：疫情期间
更不应该涨价，原本大家都
因疫情捉襟见肘，我们宁可
不去餐厅。有人说菜价涨
了，餐厅就该涨价，那么菜价
降的时候，餐厅的价格怎么
不随之降下来呢？

@元宝山上一颗星：受
疫情影响，涨价是必然的。
只要适当适度，能够在大众
的承受能力之内。

@mxc5213：咳，北京打
包费都好几块，咱也不知道
买的是饭还是包装，咱也不
敢问。

@抱紧西弗勒斯说：还
是少吃外卖吧，打包盒对环
境真的太不友好了。自己烧
健康又环保。

@境姚琳娜 30938：走
两步，不用打包带回了。

PP 材料其实是一种我们所说的塑
料。在目前的特殊时期，打包盒与口罩的
生产之间出现了让人始料不及的矛盾，如
果我们难以避免或拒绝生活中外卖盒的
使用，那么恐怕外卖餐盒正在等待一场革
命。其实，从塑料被发明出来到占据我们
的生活，不过百年历史，而一次性塑料对
环境造成的难题已被无数次提及。塑料
外卖盒是否可以找到并使用完美的替代，
将是所有人面临的议题。

号召家长为学校捐口罩
涉事学校回应：并非强制

广东湛江市麻章第二小学的一些学生家长
称，孩子的班主任老师在家长群里发了一则《社会
捐赠倡议书》，还有一条关于号召家长捐赠物资的
通知，以“接龙”的形式呼吁学生家长为学校捐赠
口罩等防疫物资。学生家长吴女士告诉记者，她
认为在家长群内公开接龙捐赠物资不妥，会让那
些没捐物资的家长显得很突出，让家长不得不捐
献。麻章第二小学教务处办公室一位不愿具名的
教师证实，学校确实在家长群内采取“接龙”形式
进行防疫物资募捐，目的在于保障捐赠过程和信
息公开、透明，并非强制捐赠。（来源：澎湃新闻）

@内涵王软妹：自愿捐赠物资没问题，不记
名就可以。

@若有微风拂面：这就缺德了。如果不捐
会很突出，捐的少了会招其他学生家长的嘲
笑。这哪是接龙啊，这是另类的点名批评和炫
耀。

@江子鸭：不错，今天咱们班除了XXX的
家长没有捐，其他家长都捐了，这个咱不强制，
自愿就好。

@ark_boat：不该是学校给学生和教职工
发吗？就算资金不够，也该是学校帮买不到的
同学代买吧。

@涂装环保专家：第一，所谓的捐，其实就
是强制，大家都心知肚明；第二，就这点物资学
校自己都解决不了，说明你还没有具备开学的
准备，那就请继续推迟开学。

@柔性伏特加：这个说不过去，学校教职工
应当自己解决，学生可由家长解决！

按理说，学校为防护疫情所需要的各类物资
支持，都应由公家买单，涉事学校号召家长捐助，
恐怕有将经济负担转移到家长身上之嫌了。况
且，“倡议书＋教务处教师组织＋班主任老师动
员＋群内接龙”……这种操作也很难看，这种“自
愿”往往成为“道德绑架”。复学在即，各地中小学
防护物资的准备工作还需加强监管。

洗手会感染“新冠”？
巴黎非饮用水检出病毒

当地时间19日下午，巴黎市政府向媒体表示，
过去24小时内巴黎水务部门的实验室在27个非
饮用自来水采样点中，检测到4个有新冠病毒存
在。为预防起见，巴黎市政府已立即暂停使用这
些水源。官方表示，巴黎的非饮用水系统从塞纳
河等河流抽取，主要用于清洁街道、浇灌公园等，
和饮用水不是一个系统，自19世纪以来两个系统
就是分开的。巴黎饮用水系统目前没有检测出任
何新冠病毒的痕迹，不存在安全问题，民众使用

“没有风险”。 （来源：海外网）

@天生K才来了555：这病毒，这传染性，真
是强啊！

@唐：这种病毒把传染技能点到满的节奏。
@Bleach杨仔：病毒的水传播能力进化了

……
@坐海观潮101：中水，污水回用，消毒不彻

底。
@Hello：河水用于非生活用水，可能只做了

简单的过滤。生活用水消毒达标，这是必须的。
@越：没有风险也要再检查。
@辣是我丫：那漱口怎么办？还要烧开？
@最近不爱磕糖：洗脸的时候会不会进眼睛

然后生病？
@莫莫：外国人大多都喜欢喝凉水，有一说

一，多喝热水没坏处，虽然水质好喝凉的没事，
不过在这种时候还是小心为好。

@小剑侠：中国人的凉白开，了解一下。
@来自北方的狼：病毒来源一定要查清楚，

否则世界永无宁日。

水是人类必不可少的生命资源，惊吓以后，尽
管巴黎方面说饮用水是安全的，但这种不确定性
因素还是让人细思恐极。新冠肺炎变异速度可谓
在病毒中独一无二，而各种传播渠道也在“花样翻
新”的出现，简直是无孔不入。所以现阶段，我们
每个人在抗疫这件事上依然万不可大意。好在我
们中国人都习惯于将饮用水烧开了喝，好习惯要
保持，勤洗手戴口罩的防护也不能废。

全球明星“云演唱会”义演
歌手云集献唱为抗疫加油

北京时间4月19日凌晨两点，“One World演
唱会”开幕。来自全球的近百位艺术家，6小时的
流媒体预热节目加上两小时的电视直播，组成了
这场跨度长达8小时的公益音乐会。这场由歌星
Lady Gaga与世界卫生组织、全球公民公益组织共
同策划的公益音乐会传递着一种理想和信心，那
就是全人类破除界限与障碍、团结一致共同抗击
疫情。根据全球公民公益组织数据，截至北京时
间下午3点，这场公益活动已经筹集善款近1.28亿
美元。 （来源：综合）

@地球就这样：One World: Together
At Home，世界与你同在！

@屁琦不是猪：全球人民携起手来共同抗
疫，我们一定可以迎来胜利。

@Iverie：都是善良可爱的人们！感谢能有
这样一场演唱会鼓舞世界人民！

@CHROMATICA-Monster：共同抗疫，
人类命运共同体的又一次相聚，让我们一起加
油，战胜病毒。

@中年佛系少女日常：真心感谢所有医务人
员以及为疫情努力贡献的每一位，希望每个人
都能在疫情期间得到音乐的慰藉。

@翩其返尔：多年以前，MJ就唱过一首
《Heal the world》，他预见到了今天！

@弋只熙糖：音乐的力量，加油，我们共同抗
疫。

@檭質噺仴：希望能为世卫募得足够的资金
用于抗疫。

35年前，为了陷入饥荒的非洲，有过一场名为
“Live Aid”的演唱会。我们无法亲见当年的盛况，
但35年后为了疫情之下的全球，有了这次的线上
演唱会。许多人说，这是我们这个时代的“Live
Aid”，是我们的有生之年系列。的确，它们有着非
常相似的内核，用音乐向全人类致敬，让音乐拯救
世界。我们都相信，团结才是人类对抗灾难的最
佳方式。
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